

TV Neuler

Neuler liegt am Rande der Schwäbischen Alb, in der Nähe von Aalen und hat etwas mehr als 3.000 Einwohner. Der Turnverein ist der größte Verein der Gemeinde mit 1.329 Mitgliedern. Die AH existiert seit 1972 und ist seit etwa fünf bis sechs Jahren, als mehrere Landesligaspieler und ein Regionalligaspieler zum Verein zurückkehrten, sehr erfolgreich.

So wurde die Mannschaft 2008 zum dritten Mal in Folge Hallenbezirksmeister und 2007 zum vierten Mal Feldmeister des Bezirks Kocher/Rems. Die größten Erfolge waren 2006 der Gewinn der Württembergischen Meisterschaft und 2007 der Gewinn der Württembergischen Meisterschaft im Kleinfeld. Bemerkenswert ist sicher auch, dass die AH vollständig aus Spielern besteht, die schon in der Jugend für den TVN spielten.